

ACTUALIDAD

Ecopetrol celebra su Séptima Cumbre de Proveedores en Barrancabermeja: Reconocimientos y compromiso con la sostenibilidad

El evento, que busca resaltar la importancia de los proveedores en las operaciones de la empresa, se centró en fortalecer el relacionamiento, compartir estrategias y mejores prácticas, y reconocer el papel crucial de los proveedores en el desarrollo sostenible.



Ecopetrol llevó a cabo la Séptima Cumbre de Proveedores en Barrancabermeja, con la participación de 150 proveedores y contratistas del Magdalena Medio. El evento, que busca resaltar la importancia de los proveedores en las operaciones de la empresa, se centró en fortalecer el relacionamiento, compartir estrategias y mejores prácticas, y reconocer el papel crucial de los proveedores en el desarrollo sostenible.

Durante la cumbre, se destacó la importancia de la colaboración entre **Ecopetrol** y sus proveedores, subrayando cómo esta relación contribuye al crecimiento y sostenibilidad de la región. “Queremos fortalecer la comunicación y compartir nuestras estrategias, experiencias y mejores prácticas con nuestros socios”, señaló un portavoz de **Ecopetrol**.

Entre los momentos destacados de la cumbre, se reconoció a las empresas Madoco y Petroc Casinos por su innovación y contribución a la sostenibilidad. Estas compañías han estado trabajando con **Ecopetrol** durante más de 30 años y fueron elogiadas por su ética, transparencia y compromiso con el desarrollo regional.

Además, el evento sirvió como plataforma para que diez emprendedores locales exhibieran sus productos, beneficiando a 500 familias en la región. Entre los productos destacados se encontraba el cacao orgánico de Río Negro, Santander, conocido por su alta calidad. Los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer y degustar productos como chocolate de mesa, nips de cacao y té de cacao, promoviendo así la riqueza agrícola local.

Ecopetrol también anunció que en 2024 ha contratado más de 600,000 millones de pesos en la región, destacando el impacto económico positivo que la empresa tiene en el Magdalena Medio. La cumbre no solo celebró el éxito de estos contratos, sino que también enfatizó el compromiso continuo de **Ecopetrol** con el desarrollo regional y la sostenibilidad.

ADVERTISEMENT
[bsa_pro_ad_space id=1]ULTIMAS LO MAS VISTO
VIDEOSACTUALIDAD / 44 mins ago
La AUNAP entregó nueva sede a comunidad de pescadoresACTUALIDAD / 51 mins ago
Si va a presentar sus pruebas Saber, tenga en cuenta los cierres vialesACTUALIDAD / 58 mins ago
Su medicamento contra el cáncer fue entregado a otra persona



RELATED TOPICS:

YOU MAY LIKE

ENLACE
TELEVISIÓN

Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación